

München, den 26.10.2020

**Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 17.11.2020**

**Thema:** Verschmälerung der nördlichen Straßeneinfahrt in die Geroltstraße an der Ecke Kazmaierstraße durch die Anbringung von Gehwegvorstreckungen.

Der Bezirksausschuss möge folgende Maßnahme zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für Fußgänger\*innen insbesondere für Kinder und Jugendliche im Bereich Gerolt-/Ecke Kazmaierstraße beschließen und die Landeshauptstadt München mit der **zeitnahen** Umsetzung der Maßnahme beauftragen:

- Verschmälerung der nördlichen Straßeneinfahrt in die Geroltstraße an der Ecke Kazmaierstraße durch Anbringung von Gehwegvorstreckungen.
- Die Umsetzung der baulichen Maßnahme soll **zeitnah** erfolgen.

**Begründung:**

In ihrem Antwortschreiben vom 21.09.2020 befürwortet die Straßenverkehrsbehörde grundsätzlich die Ausführung der baulichen Maßnahme, durch die Anbringung von Gehwegvorstreckungen die Straßeneinfahrt in die Geroltstraße (von der Kazmaierstraße kommend) für Fußgänger\*innen und insbesondere für Kinder- und Jugendliche verkehrssicherer zu gestalten. Laut Baureferat soll die Umbaumaßnahme aber in Abhängigkeit der Haushaltslage vorgemerkt werden und zu gegebener Zeit ein Projekt dazu aufgelegt werden. Nach unserer Auffassung sollte die Maßnahme zeitnah erfolgen, da die Verkehrssicherheit unserer Kinder und Jugendlicher unabhängig der Haushaltslage und zu jeder Zeit gewährleistet werden muss.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:

Michael Schelle

Dr. Michael Czisch  
Manuela Diebolder  
Daniel Günthör  
Anja Kaiser  
Florian Kraus  
Sarah Seeßlen-Kozumplik  
Sibylle Stöhr